

# Carbajosa y Santa Marta estrenan una moderna pareja de autobuses híbridos



Presentación de los dos primeros autobuses híbridos para el transporte metropolitano del alfoz. EÑE

● Son los dos **primeros** de este tipo para el transporte metropolitano en el alfoz de la capital

● En los próximos meses llegarán otros 2, uno para **Santa Marta** y otro para **Villamayor y Cabrerizos**

## EÑE

*Carbajosa de la Sagrada* – Las localidades de Carbajosa de la Sagrada y Santa Marta de Tormes son las dos primeras del alfoz de la capital en estrenar, dentro de la flota de autobuses del transportes metropolitano, una pareja de modernos autobuses híbridos al servicio de los usuarios en cuya financiación ha estado presente la Junta.

A lo largo de los próximos meses a esta pareja inicial se sumarán otros dos vehículos que se incorporarán a las rutas de Santa Marta de Tormes en uno de los casos, y a las rutas de

Villamayor de Armuña y Cabrerizos en el segundo de ellos. Así, en total en breve será cuatro los autobuses híbridos que prestarán servicio en el entorno de la capital. Cada uno de ellos tiene un coste de más de 400.000 euros y suponen un nuevo paso en la actualización del servicio. La presentación de los nuevos autobuses se llevó a cabo a Plaza Mayor de Carbajosa de la Sagrada con la

presencia del consejero de Movilidad y Transformación Digital, José Luis Sanz. Se trata de vehículos híbridos clase I que cuentan con capacidad para 77 pasajeros de pie y otros 28 sentados. Han sido incorporados por la empresa Avanza al servicio metropolitano, una actuación que se suma al proceso general de modernización del transporte.

Los nuevos autobuses incorporan también en sistema Alcolocks, que impide el arranque si el conductor da positivo en alcohol, puesto que debe dar 0,0 para que el vehículo se ponga en marcha. También cuenta con sistemas automático y manual de rampas para sillas de minusválidos y cochecitos de bebé. “Está es la respuesta de Avanza ante la apuesta clara de la Junta de Castilla y León al fomento del transporte público mediante Buscyl y es una forma de apoyar ese crecimiento que está teniendo el transporte”, indicó José Luis Román, director de Movilidad Interurbana de la empresa concesionaria de las rutas de Santa Marta y Carbajosa de la Sagrada.

Román apuntó a un crecimiento de usuarios de sus líneas que supuso un 11% en la media del año, pero con especial incidencia en el último semestre, que coincidió con la entrada de vigor del Buscyl por parte de la Junta, alcanzando picos en estos últimos meses de hasta un 20% de incremento.

Los autobuses comienzan ya a funcionar en ambas localidades.

## LOS DETALLES

### RENOVACIÓN DE FLOTAS EN LA REGIÓN

La Junta de Castilla y León aplica una política sostenida de apoyo a la renovación de flotas, que ha permitido aprobar cerca de un millar de actuaciones de renovación de vehículos de transporte en la Región, con más de 31 millones de euros en ayudas concedidas, destinadas a sustituir flotas obsoletas y avanzar hacia modelos más eficientes y sostenibles. Esta línea de trabajo refuerza la calidad del servicio y consolida un sistema de movilidad moderno, especialmente en áreas metropolitanas como la de Salamanca. En total las ayudas han llegado para financiar 152 autobuses híbridos y de cero emisiones totalmente eléctricos.

### MAYOR VISIBILIDAD PARA CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, agradeció en el acto de presentación de los nuevos vehículos “la presencia del consejero en Carbajosa, que hoy nos hace más importantes y da una mayor visibilidad al estreno de estos nuevos autobuses”.



Reguero de aceite en la pista deportiva de Doñinos. EÑE

## Indignación en Doñinos: el vandalismo vuelve a dañar las pistas deportivas

● **El Consistorio** denuncia un vertido de aceite en la zona del parque de La Hormiga

### EÑE/FRANCISCO MARTÍN

*Doñinos de Salamanca* – El Ayuntamiento de Doñinos ha denunciado públicamente un nuevo acto vandálico ocurrido en la pista deportiva del parque de La Hormiga, donde se ha vertido aceite sobre el suelo de la instalación. Los hechos han tenido lugar durante la jornada del domingo y han generado un profundo malestar entre los responsables municipales.

Desde el Consistorio han expresado, a través de las redes sociales, su disgusto e indignación ante este tipo de comportamientos incívicos, que afectan directamente a los espacios públicos. “Queremos denunciar públicamente estas actitudes incívicas y muy poco solidarias con el pueblo, ya que, por un lado, el acondicionamiento de la pista supone un gasto económico que asumimos todos los vecinos y, por

otro, perjudica a todas aquellas personas que disfrutan de la pista deportiva”, han publicado.

Por su parte, el alcalde, Agustín Rodríguez, ha informado de que los trabajos de limpieza ya han comenzado, empleando productos específicos y maquinaria especializada. No obstante, ha explicado que el pavimento es poroso, por lo que es posible que la mancha no desaparezca por completo. “Pedimos que no se repitan este tipo de actos y apelamos al civismo y al respeto por los espacios públicos. Si algún vecino ha visto algo o dispone de información, rogamos que lo comunique al Ayuntamiento para poder tomar las medidas oportunas”, ha señalado.

Este episodio se suma a otros actos vandálicos sufridos en el municipio en los últimos años. Cabe recordar que en 2021 la pista de pádel fue objeto de graves destrozos apenas un mes después de su inauguración, con la rotura de la puerta de cristal y daños en el cerramiento. A estos hechos se añadieron pintadas en la Casa Consistorial o daños en parques infantiles.

## Alerta por la presencia de comida envenenada

*Doñinos de Salamanca* – El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha recibido avisos de varios vecinos alertando de la aparición de comida tirada en la vía pública, presuntamente envenenada, en distintas zonas de la calle La Torre y sus alrededores.

Esta situación ha generado una gran preocupación, especialmente entre los propietarios de mascotas, debido al grave riesgo que supone para la salud de los animales.

Ante estos hechos, desde el Consistorio recomiendan extre-

mar la precaución al pasear con perros, evitando que se acerquen o ingieran cualquier objeto, resto de comida o sustancia sospechosa que pueda encontrarse en la calle.

“Desde el Ayuntamiento pedimos, por favor, que no se tire comida a la calle y que, si algún vecino observa a alguien depositando comida en la vía pública, lo avise o lo denuncie directamente ante las autoridades competentes, aportando todas las pruebas de las que disponga”, indican en el comunicado. EÑE